

MOP avanza con obras de pavimentación del camino Muco - Chureo en Lautaro

MONTO. Trabajos consideran una inversión que supera los \$3.200 millones.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

En agosto del presente año finalizarán las obras de pavimentación del camino Muco-Chureo, ubicado en la comuna de Lautaro. Así lo dio a conocer el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, quien inspeccionó el desarrollo de los trabajos junto a vecinos y profesionales a cargo de este contrato.

La iniciativa de la Dirección de Vialidad se desarrolla en una longitud de 8,6 kilómetros y su objetivo es mejorar la conectividad de los habitantes del sector - en su mayoría mapuche - que verán potenciadas sus diversas actividades productivas, tales como ganadería menor, actividades agrícolas, además de acortar los tiempos de viaje hacia el centro urbano

Vecinos destacan las obras

• Miriam Soihueque, presidenta de la comunidad Gringo Hue-numán dijo estar muy contenta con la ejecución de estas obras. "Traerá muchos beneficios, principalmente para quienes tienen sus emprendimientos, los que podrán comercializar de mejor manera", aseguró.

de Lautaro y la capital regional.

FAENAS

Este proyecto vial consiste en una conservación del actual camino, mediante la construcción de un pavimento en solución asfáltica tipo doble tratamiento superficial y concreto asfáltico de acuerdo a las características geográficas del terreno.

Las faenas consideran las respectivas obras de saneamiento, limpieza de faja, reemplazo del puente Viluco compuesto por vigas metálicas y superes-

8,6
kilómetros es la extensión de la obra que se realiza en la comuna de Lautaro.

tructura de madera, obras de seguridad vial, etc.

El seremi Patricio Poza, destacó que "estamos frente a una obra muy importante que favorecerá a muchas comunidades mapuche y vecinos de este sector rural que necesitaban este



MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

ESTE PROYECTO VIAL CONSISTE EN UNA CONSERVACIÓN DEL ACTUAL CAMINO MEDIANTE LA CONSTRUCCIÓN DE UN PAVIMENTO EN SOLUCIÓN ASFÁLTICA.

camino, ya que reducirá los costos de traslado, permitirá que buses del transporte público lleguen al lugar y se puedan acortar las distancias hacia los distintos centros urbanos de la

Región".

La autoridad del MOP, dijo además que, "estamos frente a una importante inversión que supera los 3 mil millones de pesos y que son gracias a los re-

ursos del Plan de Infraestructura para el Buen Vivir, que favorecerá a escuelas, postas, y un sinfín de espacios que necesitan una mejor conectividad", declaró.

ICT y UCM estrechan lazos en